

A Auch, le 11 février 2026

COMMUNIQUÉ

AUGMENTATION DE L'ACTIVITÉ AÉRONAUTIQUE - EXERCICE ORION 2026

L'exercice militaire ORION 2026 qui mobilise près de 12 000 militaires et plusieurs nations, est un rendez-vous majeur de la préparation opérationnelle des forces armées françaises.

Pendant tout le mois de février, dans l'ouest du Gers, une augmentation de l'activité aéronautique sera perceptible la journée et pourra être plus intense qu'habituellement en soirée, ainsi que les week-ends.

Exercice de haute intensité, ORION 2026 vise à préparer les forces armées aux engagements les plus exigeants, dans des environnements complexes et contestés. Il permet de tester la capacité des forces françaises à entrer en premier sur un théâtre d'opérations, à prendre la tête d'une coalition multinationale et à s'intégrer pleinement dans une structure de commandement otanienne.

Dans le Gers, cet exercice se traduit par le déploiement de moyens aériens majeurs répartis sur neuf sites du territoire national.

Engagés en mission opérationnelle, les pilotes de chasse sont amenés à effectuer des manœuvres opérationnelles à des altitudes ou vitesses adaptées à la situation tactique. Ces manœuvres permettent soit d'appuyer leurs camarades ou partenaires engagés au combat au sol ou en mer, soit de détruire une menace ou de faire réagir un ennemi. Dans le cadre du maintien des savoir-faire en interarmées et de leur entraînement, ces derniers effectueront de nombreux vols jour et nuit dans la zone de l'exercice.

Répartition des zones d'exercice sur le territoire national

